

## Taekwondista consiguió histórica medalla para Costa Rica La 77 es para **Gabrielito**

◆ **OLMAN MORA**  
Periodista Comité Olímpico Nacional

**El objetivo** trazado de superar las 76 medallas de oro obtenidas en los Juegos Centroamericanos de San Salvador, en 1994, se cumplió ayer en la tarde cuando la taekwondista Katherine Alvarado le dio a Costa Rica la medalla 77.

Sin saber que su combate estaría en la historia, venció a la panameña Atzayensi Anderson con marcador de 1 a 0.

Después de la victoria, la josefina, de 25 años, se quedó con la boca abierta al saber de su medalla histórica.

“Jamás, no puede ser, ¿gané la medalla 77? Dios, esto es increíble, no puede ser, que alegría, ¿de verdad gane la medalla 77?”, dijo la taekwondista con gran emoción de pasar a la historia.

“Esta medalla es para Gabriel, para mi bebé que siempre me ha dado una razón de surgir. Gabriel es mi motor, él es lo que más amo en el mundo. No hay nada más que él en mi vida. Esta medalla histórica será de él, y siempre que la mire en la sala de la casa sabrá que su mamá dio todo para ganar”, destacó Katherine, quien desde los 4 años practica el taekwondo.

**Gran hazaña.** En la quincena del 14 al 23 de enero de 1994, Costa Rica salió de San Salvador con un cargamento importante de 76 medallas de oro.

Hoy, 19 años después, esta cifra y destino serán cosa del pasado.

“Desde que nos dieron la sede de los Juegos Centroamericanos sabíamos que tendríamos que marcar diferencia y la más personal era derrotarnos a nosotros



**La atleta es una destacada taekwondista tica.** ARCHIVO

mismos. Hoy podemos decir que lo superaremos”, destacó el presidente del Comité Olímpico de Costa Rica Henry Núñez.

Costa Rica nunca ha ganado los Juegos Centroamericanos en sus 10 ediciones, pero ha venido



**Katherine se inspira en su hijo Gabriel para sus peleas.** OLMAN MORA

superando su marca en medallas de oro desde 1986 con 49 doradas, en 1990 sumó 66 de oro, para 1994 llegó al techo de 76 preseas de oro, en el 2006 sumó 35 y en los del 2010 llegó a 66.

“Estábamos seguros de que es-

te sábado tendríamos un motivo para celebrar con el pueblo tico este objetivo que nos impulsa a hacer un mejor papel dentro de cuatro años en los Juegos Centroamericanos que se efectuarán en Managua 2017”, recalcó Núñez.